

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein
am 07.12.2006

Erneuerung der Radwegemarkierung in der Rheingaustraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0079

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die rote Radwegemarkierung in der Rheingaustraße und in der Saarbrücker Allee erneuern zu lassen.

Begründung:

Die rote Farbe ist durch intensive Nutzung oder Baumaßnahmen verblasst und teilweise ganz verschwunden. Damit fehlt Autofahrerinnen und Autofahrern eine wichtige Information, speziell wenn sie eine der vielen und zum Teil intensiv genutzten Ausfahrten zwischen tegut-Parkplatz und der Einmündung der Äppelallee befahren. Diese Problematik wurde auch in einem Schreiben der Firma Dow Corning angesprochen, das dem Ortsbeirat vorliegt.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
1007 z.d.V.

Horschler
Ortsvorsteher